



Gesundheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Traurig haben wir Kenntnis genommen vom Tode unseres Mitarbeiters

Stefan Borrmann

29. Januar 1982 – 31. Mai 2023

Herr Borrmann ist an den Folgen einer schweren Erkrankung verstorben. Mit ihm verlieren wir einen langjährigen und engagierten Arbeitskollegen, welcher stets im Interesse der Gemeinschaft handelte, welcher er verbunden war. Er war ein ausgeglichener, bescheidener und höchst zuverlässiger Kollege, der allseits sehr geschätzt wurde. Seine freundliche, vermittelnde und humorvolle Art wird uns allen sehr fehlen.

Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus. Wir werden Stefan Borrmann stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Gesundheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt
Vorsteher, Geschäftsleitung, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.